

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Realrich Architecture Workshop (RAW) merupakan biro arsitektur yang bergerak di bidang *design and build* yang berlokasi di Meruya, Jakarta Barat. Proyek RAW didominasi oleh rumah tinggal, tetapi terdapat pula beberapa proyek yang merupakan bangunan komersil seperti kantor, kafe, dan sekolah. Di setiap proyeknya, RAW memiliki karakteristik desain yang unik dan berbeda dari yang lain sehingga seringkali memenangkan beberapa penghargaan nasional hingga internasional.

Dalam pelaksanaan kerja praktik, penulis ingin belajar lebih dalam mengenai proses dan alur saat merancang bangunan di dunia nyata. Maka itu, penulis memilih untuk melakukan kerja praktik di biro konsultan arsitektur. RAW sebagai salah satu biro arsitektur yang banyak menangani proyek rumah tinggal dengan karya yang inovatif, unik, rendah hati, dan memiliki pendekatan pada lokalitas menjadi alasan penulis tertarik untuk melakukan kerja praktik di perusahaan ini. Proyek yang dikerjakan oleh RAW tidak bergantung pada tren arsitektur saat ini, melainkan fokus dengan ciri khasnya, dari tektonik, penggunaan material, hingga pendekatan pengolahan ruangnya. Hal ini menambah daya tarik dari perusahaan ini. Keunikan tektonik yang tidak hanya dari keseluruhan bentuk bangunan, melainkan juga dari detail elemen arsitektur seperti pintu dan jendela membuat penulis tertarik untuk mempelajari lebih dalam mengenai proses desain pada perusahaan ini.

Dengan melakukan kerja praktik di RAW, penulis berharap untuk bisa mendapatkan pengetahuan lebih dalam mengenai proses desain arsitektur, terutama dan tidak terbatas pada rumah tinggal. Tidak hanya dari proses desain secara keseluruhan, tetapi juga dari alasan pemilihan material, detail-detail

arsitektural, dan prinsip dalam mendesain yang diharapkan dapat bermanfaat bagi penulis di dunia perkuliahan maupun di dunia kerja kedepannya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan pelaksanaan kerja praktik di RAW adalah:

1. Memenuhi syarat untuk mendapat gelar Sarjana Arsitektur (S.Ars).
2. Menerapkan ilmu selama masa perkuliahan di dunia kerja.
3. Menambah ilmu dan pengalaman mengenai proses perancangan arsitektur di dunia nyata.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

Kerja praktik dilaksanakan dalam periode 4 bulan dari tanggal 20 Juni 2022 hingga 21 Oktober 2022. Kerja praktik di RAW dilakukan dari hari senin hingga jumat dengan total jam kerja per hari minimal 9 jam mulai dari pukul 09.00 WIB sampai pukul 18.00 WIB. Namun, jam kerja disini cukup fleksibel sehingga jam kerja dapat dimulai lebih dari pukul 9 pagi dan berakhir lebih dari pukul 6 sore.

Prosedur pelaksanaan kerja praktik dimulai dengan mengisi formulir aplikasi kerja praktik yang terdapat pada situs web resmi RAW dan melampirkan berkas-berkas pendukung, seperti CV, portofolio, dan *motivation letter* melalui tautan google drive. Setelah mengisi form aplikasi, penulis mendapat balasan melalui whatsapp dan diminta untuk mengisi tes kepribadian. Setelahnya, penulis mendapat kabar bahwa telah diterima untuk melakukan kerja praktik dan dapat dimulai dari tanggal 20 Juni 2022. Setelah melalui proses tersebut, penulis menyelesaikan kerja praktik selama 4 bulan dan perusahaan memberikan surat pernyataan selesai kerja praktik.